

Ivanchuk vuelve a Cuba para jugar el Capablanca de ajedrez



La Habana, El GM ucraniano Vassily Ivanchuk volverá a jugar este año el Internacional de ajedrez José Raúl Capablanca, que del 26 de mayo al 6 de junio se disputará por segundo año consecutivo en el balneario de Varadero, Matanzas, confirmó a Radio Habana Cuba, el comisionado nacional, Carlos Rivero.

Ivanchuk, de 48 años de edad, asistirá por novena oportunidad a este torneo, donde hizo su debut en el 2005, y buscará su octava corona en el grupo Elite, después de vencer de manera consecutiva del 2005 al 2007, del 2010 al 2012, y en la cita precedente de 2016.

Situado actualmente en el lugar 24 del mundo con 2732 puntos de coeficiente Elo, el ucraniano, tendrá entre sus contrarios al GM indio Krishan Sasikiran, que posee un Elo de 2674, que lo ubica en el puesto 70 del mundo, según nos precisó el directivo del juego ciencia en Cuba.

En la edición del pasado año, Ivanchuk se impuso con siete puntos, gracias a cuatro victorias y seis empates, y en ocho participaciones en el Capablanca, ha disputado 81 partidas en los que presenta un saldo de 32 victorias, 45 empates y solo cuatro derrotas.

El polaco Kamil Miton en 2006, el cubano Lázaro Bruzón en 2011, y Paco Vallejo, de España y Zoltan Almasi, de Hungría, ambos en 2014, son los únicos que han podido derrotar al veterano Ivanchuk, que ante el principal jugador cubano, el GM Leinier Domínguez, archiva cuatro triunfos y once igualadas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/125048-ivanchuk-vuelve-a-cuba-para-jugar-el-capablanca-de-ajedrez>



Radio Habana Cuba